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枚方南 中村

2回目のブロック別交流会ですが、各ブロックとも熱心な議論が行われています。

提案された事柄についてはHP委員会で取り上げ検討をすすめます。

著作権問題については、内部ルールを見直しマニュアル化します。

来年度も後任の話も踏まえた体制づくりの交流をしていきたい。

§　各支部の実態の報告（訪問数UP、投稿数UP、双方向コミケ促進などについて）

　１）滋賀支部

・2023年度のHP関係の業務分担を説明（新HP委員を2名追加で5名体制）

・実務の8割はHP責任者がやっている（教えるのに時間がかかる）

・HP関係者の教育、育成が課題

　２）枚方南支部

・投稿体制　HP委員の公募（チラシ作成）、3名が応募、研修中　計11名になる予定

・投稿者：13人・・・伸び悩み（支部役員と同好会）

・投稿数：自由投稿はUP、新コンテンツ：新駅の取材、PCよろず相談（40件）

・公式ライン：試行中　　メールなし会員をターゲット

・フォームメーラー：友愛活動1078名・・フォーメーラーで回答(35%)

・ACメーラー：返信（質問も）多くもらっている・・・大事にしたい

（Q）フォームメーラー回答者の個人認証登録者割合は？　　(A)381/741くらいです

（Q）友愛活動対象は？　　(A)全員を対象にやった

（Q)支部役員も公募しているか　　（A)やっていない

３）大阪市内支部

・投稿体制：変更なし（支部役員11名/12名、同好会3名、旧役員2名、他　　計17名）

・投稿件数：２７０件

・アクセス数：多くなっている（支部行事再開、公式ラインの試行導入などによる）

・双方向コミケ：コメント数増えている

・公式ライン４月から本導入

・プラグインリストの更新をお願いします。

・FHに依頼してでも技術サポートをやってほしい

４）京都南支部

・投稿体制： 前回と変更なし

・訪問数と投稿件数

2020、２０２１は投稿件数減ったが2022年度回復しつつある

ブロック別 支部ＨＰ責任者 リモート交流会 議事録

2023年　3　月　22　日　（　　水　）  　　13:00～15:30

（オブザーバー）
宮崎委員長
森本HP委員
吉田HP委員
本部：東さん
岡山：渡辺支部長

メンバ－

§　開会のあいさつ（宮崎委員長）



アクセス数は回復した

伸びている記事：カラオケ、会員専用、社会貢献、支部紹介など

新コンテンツ導入（役員紹介・・好評、HP閲覧数紹介、ハワイアン同好会）

が貢献している。

・同好会：担当者

各同好会の担当者を決めている（基本的に支部役員が担当）

（コメント） 役員紹介・・・良いと思う（投稿を経験する機会となる）

まずは寄稿から、次ステップで投稿への段階を踏んで投稿者拡大を

投稿者が増えると著作侵害などのトラブルふえるのでは？

　会員限定にするのがよいと考えている

　そうすれば、新会員に入会勧誘ができない弊害あり

５）栃木支部

・投稿体制： 変更なし（22名）支部役員9名、同好会HP担当12名、youtube担当1名

最近、同好会活動停止するケース（３同好会）・・投稿者も減少してきている

コンテンツの内訳は半数が支部行事報告、同好会の減少が課題

・投稿件数 1日1回投稿を目標・・・連続80日間投稿した

投稿数も計画を上回る実績

・アクセス数拡大 新分野導入の効果あり（新しい日常、同好会の仲間、行ってきました）

更新メールマガの発信

・双方向コミケ ホームメーラーの活用（課題：個人認証登録率を上げないと推進困難）

コメントといいねマークの有効利用、活用

６）岡山支部 ・訪問数、投稿数 月平均で、訪問数：３０６９、投稿件数：１０件、訪問数/会員：４回

（２０２２年度） 上下期比較：訪問回数＝50%UP、投稿件数=40%UP

・閲覧数の多い投稿 閲覧多い：新春懇親会、おしらせ、会員の動き

閲覧少ない：同好会、社会貢献（閲覧は当事者中心、他はあまり関心なし）

みんなの広場、写真展示：1投稿当りの閲覧数は多くない（数で勝負）

・訪問者UP取組 写真展示：テーマを絞って募集⇒成功

みんなの広場：個人に投稿依頼（Facebook⇒支部HPに投稿）

気づき⇒実行：アクセス感謝抽選会（4月から予定）・・枚方南から拝借

・著作権などトラブル事例の報告

トラブル事例も後任に引き継ぐ必要あり（作成中のマニュアルに加える）

お願い：トラブル発生時の対応マニュアルを作成、共有してほしい

google、yahooに削除依頼する際、窓口がわからず苦労した

§閉会（宮崎委員長）

・WPバージョンUP、プラグインのVer管理などはHP委員会で行う

・FHへの技術的支援依頼・・・プロジェクトごと依頼する

・著作権、商標登録、個人情報、営利目的掲載関連などマニュアル化します。（会報も同様）

§コメント

１）森本HP委員：各支部いろいろ工夫している。参考になった。

　子供の映っている写真にも注意してください（Webで問題になりつつある）

２）吉田HP委員：前回に比べ進歩している。

　他支部のいいところを参考に自支部への取り込みをしてください

３）東さん： 　いろいろな取り組んでいることがよく分かった。

　録画URLは後刻お知らせします


